

Fecha <b>07.09.2010</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

# Grupo de sicarios ataca a soldados en Durango

*Mueren dos tras persecución; confirman agresión contra empresa que construye carretera*

**POR PERLA CARDOSO**

CORRESPONSAL  
estados@nuevoexcelsior.com.mx

DURANGO, Dgo. — Dos personas murieron en una voladura después de sostener un enfrentamiento con elementos del Ejército en el municipio de Tepehuanes, informó ayer el vocero de la Procuraduría de Justicia del Estado, Rubén López Gallegos.

Expuso que estas dos personas abrieron fuego contra los elementos castrenses después de que estos les marcaron alto en un retén ubicado a la altura del poblado Cebollín.

Los militares fueron obligados a responder; sin embargo, en su huida, los presuntos delincuentes se fueron a un barranco de 10 metros de profundidad y murieron.

Los presuntos delincuentes viajaban a bordo de una camioneta Lobo de color gris y modelo reciente; en el lugar se aseguraron dos armas largas calibre 2.23 y 7.62, además de chalecos tácticos que traían en el vehículo.

De ello tomó conocimiento la Coordinación de Ministerios Públicos en el lugar de los hechos.

## Para constructora

En otro hecho, el gobernador de esta entidad, Ismael Hernández Deras, confirmó el ataque de un grupo armado al campamento de una cons-

tructoradora española que realiza obras en la supercarretera Durango-Mazatlán.

Presuntos sicarios, tomaron por asalto el campamento de la empresa española Aldeza encargada de la construcción de un puente y dos túneles de la carretera Durango-Mazatlán.

En el ataque con armas largas resultó herido uno de los trabajadores y se robaron dos camionetas de la empresa.

El campamento se ubicaba en las inmediaciones del poblado Chavarría, perteneciente al municipio de Pueblo Nuevo, uno de los más violentos en esta entidad y que es disputado por tres cárteles de la droga debido a que sus condiciones geográficas se prestan para la siembra de estupefacientes.

El ataque obligó a que la empresa de origen español, suspendiera la obra y argumentó que no hay garantías de seguridad.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) Centro Sinaloa planeaba una supervisión por la zona y debido a la inseguridad que impera en la zona, también decidieron suspenderla.

Anteriormente, el dirigente del Consejo Coordinador Empresarial, Alfonso Diez Rubio, había señalado que con el fin de no tener problemas, los empresarios que trabajan en la zona serrana dotaban de combustible a integrantes del

crimen organizado.

Actualmente distintas empresas trabajan en la construcción de la supercarretera Durango-Mazatlán, y reciben peticiones de apoyo “no obligatorias” de células delictivas que operan en dicha demarcación, estableció Diez Rubio.

Al respecto el gobernador del estado, Ismael Hernández Deras, confirmó el hecho y señaló que “delincuentes de quinta” se hacen pasar por integrantes del crimen organizado para amedrentar y robar a los constructores encargados de la supercarretera Durango-Mazatlán.

Hernández Deras justificó como incidentes “no graves” este tipo de acciones y consideró que en ocasiones más que el crimen organizado, hay delincuentes de tercera o de quinta que se hacen pasar por grupos de otro nivel para amedrentar a los constructores.

Los delincuentes hacen estas actividades para asustar y sacar algo de provecho de las empresas que laboran en dicha carretera, señaló el ejecutivo de esta entidad.

El titular de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas del Estado (Secope), César Guillermo Rodríguez Salazar, dijo que en los últimos dos años, en por lo menos 10 ocasiones han extorsionado o robado a las constructoras que hacen esa vialidad.



Fecha  
**07.09.2010**

Sección  
**Primera-Nacional**

Página  
**10**

**Zozobra**  
La empresa española atacada suspendió la obra y argumentó que no hay garantías.

**Oficial**  
El gobernador de Durango, Ismael Hernández, confirmó el ataque a una constructora española.

